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Bonjour mes amis  Ma tante Luce, petite-sœur de maman, était fameuse 
dans la famille car son originalité touchait au génie. On raconte qu’à 18 ans,
déguisée en vieille-dame boiteuse-et-bossue, elle clopinait sur ses béquilles
dans une rue de Paris. Devant le Bon-Marché, au plus fort de la foule, elle 
se redresse et jette ses cannes anglaises en criant "miracle de la science !" 
et part en exultant sous les yeux-ébahis des badauds. 

Me fut donné ce WE d’être témoin d’un véritable miracle de la science.
Un de nos amis très proche était atteint depuis des années de la maladie 
de Parkinson. On se voyait une fois l'an, je constatais désolé chaque fois 
les progrès du mal: il tremblait de plus en plus, et avouait combien sa vie se
compliquait. Chaque action, chaque décision, demandant de plus en plus 
d'énergie, de temps et de préparation. Et puis voilà qu’on lui parle d’une 
opération chirurgicale qui pourrait peut-être atténuer les symptômes, 
retarder l’évolution de la maladie. Une opération lourde, compliquée, 
hasardeuse: on glisse une électrode dans son cerveau, jusqu'à une petite 
zone bien précise. Une pile dans son ventre, reliée à l’électrode permet de 
bloquer les symptômes, si ça marche. Son épouse et lui se sont informés, 
ont réfléchi et prié avant de prendre la décision de se lancer: nous étions en
union de prière. L’opération eu lieu mardi dernier, qui dura toute la journée. 
Au réveil, retourné dans sa chambre vers minuit, l’infirmière l’aide à appeler
sa femme: "Je suis vivant", et tous deux de pleurer de joie de ce premier 
miracle: se réveiller vivant, et pouvoir parler après une trépanation, avec 
une sonde dans le cerveau. Nous allions à Paris ce WE, des obsèques du 
coté de Florence, et nous avons déjeuné chez cet ami: il m’accueille 
debout, il parle et marche avec assurance, il emporte le plateau des verres 
de la cuisine au salon. Pendant le repas, son visage est transfiguré: Miracle
de la science! 
Et miracle du Dieu créateur, qui nous donne d'arriver à réparer, non sans 
mal, ce qui se détraque en nous. A table nous admirons de concert le génie
de l’homme, la somme de travail, d’intelligence et de soin pour arriver à ce 
miracle. Et nous regrettions entre nous que ce génie humain soit trop 
souvent au service de la finance, pour engraisser les grosses fortunes, au 
service des dirigeants belliqueux, pour leur donner les moyens de guerres 
meurtrières. Mais nous avions devant nos yeux la preuve que la science 
peut faire un miracle, et nous savions que ce miracle était le fruit du travail 
de l'homme et du Créateur qui nous aime  à bientôt mes amis!
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